Wohnmobil- und Camping-Freunde bei ZWAR Herdecke



Foto: Wilfried Hoppe

Die Gruppe trifft sich unregelmäßig nach vorheriger Terminbekanntgabe, üblicherweise im Spätherbst, also quasi nach der Hauptsaison zum Austausch von Wissenswertem rund um Wohnmobil und Wohnwagen, Erfahrungen und Erlebnissen aus den eigenen Touren, über Camping- und oder Stellplätze, interessante Reiseziele und vieles mehr.

In der zurück liegenden Zeit haben wir auch eine **gemeinsame Ausfahrt zum Alfsee** unternommen, hier waren 3 Wohnmobile mit Besatzung dabei.

Auf Einladung der ZWAR-Gruppe Wuppertal haben wir ebenfalls mit 3 Fahrzeugen an einer **Fahrt nach Lahnstein auf den Stellplatz "Zum Kränchen"** teilgenommen. Die Fahrt war von den Wuppertalern hervorragend vorbereitet und organisiert.

Unsere eigene für das Jahr 2020 geplante Tour mit insgesamt 10 Fahrzeugen sowohl aus unserer Gruppe wie auch von den Wuppertaler ZWAR-Freunden sollte nach Xanten auf den dortigen Wohnmobilpark führen. Als bereits alles organisiert war, machte uns Corona einen Strich durch die Planung, die Fahrt musste damals komplett abgesagt werden.

In der Zeit vom 07.04. bis 10.04.2024 konnte diese Fahrt nach kurzer neuer Planung mit 12 Fahrzeugen (6 Wohnmobile und 1 Wohnwagengespann aus unserer Gruppe und 5 Wohnmobile von ZWAR Wuppertal) und insgesamt 22 Personen "Besatzung" durchgeführt werden.

Wir haben die richtige Zeit erwischt, denn wir wurden von überwiegend sonnigem Wetter begrüßt und die 3 Tage begleitet. So hatten wir ein insgesamt sehr schönes, harmonisches Treffen in **Xanten am Niederrhein auf dem Wohnmobilpark**. Die günstige Lage – kurze Wege in die Altstadt – und die Möglichkeit, als Gruppe auch den Wintergarten auf dem Platz nutzen zu dürfen – haben das Treffen natürlich begünstigt.

So haben wir eine kleine Stadtrundfahrt mit dem Nibelungen-Express unternommen und durften abends dem Nachtwächter bei einem Rundgang durch die Altstadt folgen.

Hier ein paar Eindrücke von der Fahrt durch ein paar Fotos, die aus der Gruppe stammen:



angekommen auf dem Platz



Nibelungen-Express

gemeinsamer Grillabend



der Nachtwächter



in der Altstadt



die Kriemhild-Mühle in Xanten



Abschlussabend

mit Belohnung

Wir freuen uns schon auf die nächste Tour, die möglicherweise schon im kommenden Jahr stattfinden wird.

Ansonsten werden spontane gemeinsame Ausfahrten in Kleingruppen hin und wieder auch mal kurzfristig organisiert und durchgeführt.

aktualisiert: April 2024 von Wilfried Hoppe